



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

N<sup>o</sup>:  
No.: 32

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 29 MARS 1983

## LE CANADA ASSUME LA PRÉSIDENTE DU GROUPE DE TRAVAIL SUR LES ARMES CHIMIQUES DU COMITÉ DU DÉSARMEMENT

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que le Canada assume la présidence du Groupe de travail sur les armes chimiques pendant la session de 1983 du Comité du désarmement. M. Donald S. McPhail, ambassadeur du Canada auprès du Comité du désarmement, préside le Groupe de travail chargé de négocier un traité interdisant les armes chimiques.

La signature d'un tel traité est depuis longtemps un objectif prioritaire de la politique canadienne en matière de contrôle des armements et de désarmement et le Canada participe activement au Groupe de travail depuis sa création en 1980. Le 1er février, s'adressant à l'assemblée plénière d'ouverture du Comité du désarmement, M. MacEachen déclarait: "Il importera, cette année, de réaliser de nouveaux progrès en vue de la conclusion d'un traité sur l'interdiction de la mise au point, de la fabrication et du stockage des armes chimiques, et sur la destruction des stocks existants. Nous nous proposons de chercher vigoureusement, avec d'autres, à tirer le maximum de l'occasion qui se présente."

Le Canada a affecté des fonds qui permettront à ses experts techniques de participer plus longuement aux travaux du Groupe et ce, à compter de la session de 1983. Les compétences canadiennes sont mises à contribution dans l'examen des questions centrales et complexes de la vérification. Des experts canadiens travaillent aussi de concert avec ceux d'autres pays membres et même de certains pays non membres, à la résolution de nombre d'autres questions difficiles.

.../2